



7 Pièces

271 m²

Réf. V0576AN

5 300 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située au Cap d'Antibes, à proximité immédiate des plages, cette villa d'environ 300 m2 a été rénovée en 2023 avec des matériaux de qualité et offre des prestations haut de gamme. Rez de chaussée : une superbe terrasse et son jardin sont accessibles depuis le séjour et la salle à manger. La cuisine et sa dépendance entièrement équipées, et bénéficient d'une ouverture sur une partie de la terrasse. Une chambre et salle de douche. A l'étage, sublime suite composée d'un dressing et salle de bains/douche. 3 chambres et leurs salles de douche et rangements aménagés. Appartement indépendant. Grand terrain ...

Located in Cap d'Antibes, close to the beaches, this villa of about 300 sqm was renovated in 2023 with quality materials and offers high-end services. Ground floor: a beautiful terrace and garden are accessible from the living room and the dining room. The kitchen and its outbuilding are fully equipped, and have an opening on part of the terrace. One bedroom and shower room. Upstairs, sublime suite consisting of a dressing room and bathroom/ shower. 3 bedrooms and their shower rooms + storage. Independent apartment. Large flat plot of 2260 sqm, large swimming pool. Closed double garage and parking ...

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES

135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

